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Strada parco. Filovia, il Pd cittadino plaude alla decisione del governatore

 MONTESILVANO «Siamo soddisfatti che il governatore abbia deciso di richiedere la sospensione della
gara e di procedere al cambio del vettore». A esprimere il proprio apprezzamento in merito alla decisione
del presidente della Regione Luciano D’Alfonso di bloccare i lavori della filovia sulla strada parco sono i
rappresentanti locali del Pd, capitanati dalla segretaria Romina Di Costanzo. «Come partito abbiamo
sempre espresso perplessità circa l’opportunità di scegliere quel tracciato come sede di trasporto pubblico
locale e su questo un mezzo elettrico obsoleto quale il Phileas», commentano evidenziando come, pur
essendo favorevoli all’intensificazione del trasporto pubblico locale (Tpl), «abbiamo sempre ritenuto che la
strada parco potesse essere sede di un Tpl solo a determinate condizioni congrue di adeguati parcheggi di
scambio, abbattimento delle barriere architettoniche e riconnessione a un tratto esteso di tracciato». Il Pd
punta quindi il dito contro l’amministrazione comunale. «Fa specie constatare, di fronte a un tema centrale,
oggetto di un acceso e decennale dibattito che divide la collettività, la totale assenza di esponenti
dell’amministrazione locale al tavolo regionale».
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